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Aos quatorze dias do mês de setembro de 2018, às 10:30 hs, na Sala 231, LABJOR, do 1 
CCTA, deu-se início a reunião ordinária do Colegiado do DEJOR, com as presenças dos 2 
professores Carlos Azevedo, Dinarte Varella, Fabiana Siqueira, Marluce Pereira, Sandra 3 
Raquew, Suelly Maux, o chefe do Departamento, professor Edônio Alves e a discente 4 
do curso de Jornalismo, Larissa Maia. A reunião teve início com os informes, ocasião 5 
em que a professora Suelly Maux comunicou ao colégio o caso da aluna Camila, do 6 
curso de Jornalismo, que atualmente sofre de depressão, para discutir alternativas que 7 
colaborem com a situação acadêmica da discente e de outras que venham sofrer com os 8 
mesmos problemas. Os professores se mostraram solidários e se comprometeram em 9 
colaborar em situação oportuna. Encerrado o momento para informes, o professor 10 
Edônio Alves deu início ao único ponto de pauta, reapresentando a comissão eleitoral 11 
definida na ultima reunião e questionando ao professor Carlos Azevedo, presidente da 12 
referida comissão, se seria mantida a data de 25 de setembro para realização das 13 
eleições, também definida em reunião ultima. A esse respeito, o colegiado decidiu 14 
postergar o pleito e definiu como nova data o dia 2 de outubro. Em seguida, o chefe 15 
departamental fez a leitura da escala que define os critérios de prioridade para escolha 16 
dos novos Chefe e Subchefe do departamento, em caso de não manifestação espontânea 17 
de vontade. O referido documento pode ser visto em anexo. Nenhum dos professores 18 
presentes manifestou interesse em assumir as funções de chefia ou subchefia. A escolha 19 
dos candidatos ficou de ser resolvida pelo grupo de whatsapp do corpo docente. Em 20 
seguida, encerrado o ponto de pauta da reunião, a professora Sandra Raquew 21 
parabenizou a gestão do professor Edônio Alves. Não havendo mais nada a tratar, 22 
portanto, deu-se por encerrada a reunião, e eu Ysabelly Morais, lavrei a presente ata que 23 
será assinada por mim e por todos os membros deste Colegiado aqui referenciado. 24 


